



Luigis Bilderbogen

Mit Freude am Beruf

Mag. Doris Bund ist seit einem halben Jahr als Behördenleiterin der BH Deutschlandsberg tätig und somit für den Bezirk verantwortlich. Eines ihrer beruf-

lichen Steckenpferde ist dabei die Weiterentwicklung der Digitalisierung. Hier sei laut Bund noch viel Luft nach oben, wobei man hier aber auch die älteren Personen nicht unberücksichtigt lassen dürfe.

Mit ihrem Lebensgefährten trinkt sie gerne ein gutes Glaserl Wein und fühlt sich bei Motorradfahrten am Sozius wohl.

Am Bezirk Deutschlandsberg schätzt sie die malerische Landschaft, die netten Leute und die gute Kulinarik. •



Fahrplan Richtung „Mister Universe“

In einer finalen Vorbereitungsphase für die Wahl des „Mister Universe“ befindet sich der NABBA-Weltmeister im Body Building, der Wetttmannstätter Josef Strohmeier.

„Ab sofort beginnt für mich die heiße Trainingsphase“, so der überaus sympathische Gerichtsvollzieher des Bezirkes Deutschlandsberg.

Am 5. November will der 48-Jäh-

rige in Bradford/England als erster Österreicher in der Fitnessklasse triumphieren.

Sein Mentor, der Köflacher Walter Stückler, der den Sportler seit 2018 betreut, zur Vorbereitung: „Entscheidend ist es, jeden Muskel gezielt zu stimulieren – er muss ihn spüren. Bodybuilding ist ein Gefühlssport und ein gesunder Sport, weil der ganze Körper trainiert wird.“ •



„Wo Blumen blühen, lächelt die Welt“

Die Gemeinde St. Stefan, die die Wildblumen-Aktion bereits im vierten Jahr unterstützt und bisher im Frühjahr immer die Blumensamen für die Anlegung von Blumenwiesen kostenlos an die Gemeindegewohner verteilt hat, hat nun auch auf zwei Verkehrsinseln der Gemeinde Blumenwiesen neu angelegt. Die Herbstsaat dazu ist bereits vor wenigen Tagen erfolgt. Fachkundig unterstützt wurde die Gemeinde dabei von Mag. Christine Podlipnig, Projektleiterin Aktion Wildblumen und Obfrau von „Blühen & Summen“. „Blütenreiche Wiesen gehören zu den wichtigsten und vitalsten Elementen unserer Kulturlandschaft. Die bunten Teppiche aus Wildblumen bieten unzähligen Wiesenbewohnern ein Zuhause“, lädt Podlipnig auch andere Kommunen zum Nachahmen ein. •

Luigis Veranstaltungstipps:

- 1. Oktober: „1. Schluckspecht Molkky Open“ des TC Georgsberg, 2er-Teams, Start 9 Uhr, Freizeitanlage Georgsberg
- 1. Oktober: Weibermarkt, 13 bis 17 Uhr, Stieglerhaus St. Stefan
- 2. Oktober: Weibermarkt, 9.30 bis 17 Uhr, Stieglerhaus St. Stefan
- 7. Oktober: „Kunst in Zeiten wie diesen“, 19.30 Uhr, Stieglerhaus St. Stefan
- 8. Oktober: Lesung mit Nicole Beutler „Traktat vom Herzen“, 19.30 Uhr, Stieglerhaus

Auf dem Weg zum Kindergemeinderat

Dem Beispiel anderer Kommunen in der Region folgend, soll es nun auch bald in St. Stefan einen Kindergemeinderat geben.

Der erste Schritt ist mit der Informationsstunde durch Tanja Oberwalder, BA MA, von der Land-

entwicklung Steiermark erfolgt. Dabei wurde den Kindern der dritten und vierten Klasse Volksschule und der ersten und zweiten Schulstufe der Mittelschule das Projekt „Kindergemeinderat“ nähergebracht. „Unser Ziel ist es,

Kindern Gehör und Stimme zu verschaffen und sie dazu anzuregen, reale Projekte auszuarbeiten und zur Umsetzung zu bringen“, freut sich Bgm. Stephan Oswald bereits auf eine spannende Zeit der jungen Ideen. •

